

gunda Categoría Nacional. Y creo, no hacerle comentario a la trascendencia de este partido. Ya saben todos los aficionados, cómo los jugadores del Mollet, crecen y se defienden ante equipos superiores y principalmente cuando éstos juegan y dejan jugar a fútbol, que en el caso del San Andrés, no es necesario remarcar su deportividad. Y, para el martes, día 22, un encuentro preliminar entre la Peña Rovira y la Terrades, de Martorellas. Y para final de tan extenso programa deportivo, el apasionante final del Torneo Comarcal, Copa Club de Fútbol Mollet, entre los dos equipos vencedores, en los encuentros de los días 20 y 21.

—¿Y esa organización, que merece nuestro más cálido elogio, tiene un presupuesto muy elevado?

—Aproximadamente calculamos unas 20.000 pesetas. Es un presupuesto muy elevado, pero, como ya le he apuntado antes, soy optimista en el resultado económico. La valía de los equipos y el interés que despertará el Torneo Comarcal, nos dan plena confianza. ¡Ah! y que el tiempo no nos haga una jugareta...

—A pesar de lo que puedan pensar y desear los agricultores y en perjuicio a nuestra seguridad eléctrica, no desearíamos, señor Camps, ver llover en aquellas tarde, y el asunto fichajes ¿cómo está?

—Por el momento tenemos en firme, a los dos Sánchez, Peiró y Vilaseca, de los, digamos, viejos, y a Camps y Abella, procedentes del Sabadell y Delgado, del Santa Perpétua, como nuevos elementos azulgrana. Hay varios nombres que están al caer, pero, vale más ser cunto y como toda precaución es poca... Pero habrá equipo. Como entrenador dispondremos del señor Arcas.

—¿Dificultades para los fichajes?

—Muchas. Es tarea árdua y difícil. En la comarca y entre los equipos que han tomado parte en el Campeonato patrocinado por la II Zona Agrícola han destacado diversos jugadores. Con algunos de ellos hemos entablado negociaciones y estoy seguro hubieran tenido feliz resultado, pero por varios asuntos, muchos de ellos de orden muy particular o quizás puedo asegurar familiar, nos ha sido imposible poder contar con estos noveles valores en nuestras filas.

—Y, señor Camps, ¿la propuesta formulada por el Secretario actual del Club, señor Amadó, en la última reunión general, está dando buen resultado?

—Los aficionados locales han correspondido a nuestro llamamiento. Casi llegan al centenar los socios protectores que con su cuota anual de 300 pesetas evitarán al Club el tener que hacer empréstitos bancarios —siempre costosos por sus intereses—, y a los directivos, la violencia de "sablear" a los socios, a fin de poder recoger las cantidades —siempre demasiado elevadas— para el pago de nuevas fichas. Le ruego haga constar el agradecimiento del Club hacia estos socios protectores. Por nuestra parte hemos tenido mucho interés en la celebración de la velada de boxeo del sábado próximo, para que dichos señores, puedan disfrutar de un espectáculo deportivo, ajeno al fútbol y que ellos y como compensación a su esfuerzo económico en pro del Club, podrán presenciar sin abonar entrada. Al hablar del boxeo, que se celebrará en un local cedido galantemente por la Empresa Continental, le agradeceré que haga constar también, que por parte de dicha empresa hemos hallado en todo momento, el máximo de facilidades y que su apoyo material en pro del Club —y no precisamente de ahora—, ha sido magnífico. Además, los cuatro señores socios de la repetida empresa Continental, fueron los primeros socios protectores anuales. Se nos ha ofrecido además un local, en el cual durante la temporada podremos organizar varios festivales a beneficio del Club. Muy noble y deportista el proceder de estos caballeros.

—De las autoridades, industriales locales o centros oficiales, ¿reciben subvención alguna?

—Por parte del Ayuntamiento percibimos una pequeña subvención mensual. A nosotros nos parece poco pero quizás los elevados presupuestos municipales no permitan aumentarla. Actualmente hemos solicitado, que, por mediación de la brigada municipal o como sea, nuestro Ayuntamiento cuide de hacernos unos nuevos vestuarios, más amplios y mejor acondicionados que los actuales. Entonces, nosotros, con las piezas del tejado, vigas y demás cosas, arreglaríamos una pequeña tribuna que al mismo tiempo que daría más vistosidad al campo de deportes, serviría para cobijar, en caso de mal tiempo, a muchos de los espectadores. Además proyectamos bordear todo el terreno de juego de asientos de cemento y levantar dos hileras más en el lado de la sombra. En el caso de la tribuna, depende de si el Ayuntamiento acogía favorablemente nuestra petición y lo demás... Las industrias locales, a pesar de que el Club que me honro en presidir, lleva el nombre de Mollet, no han colaborado con el interés que sería de esperar. Es una verdadera lástima que dichos señores no se den cuenta de la importancia actual del deporte y en particular el fútbol, que con sus partidos muchas veces a centenares de kilómetros de nuestra población, unen en todos los aspectos a la diversas ciudades.

—Para la próxima temporada, ¿tiene confianza en el equipo?

—Es muy prematura hacer pronósticos, pero estoy convencido de formar un potente once. Procuraremos clasificarnos entre los cuatro primeros lugares, pues, dada la nueva estructuración que para la temporada 1951-52, tiene señalada la Federación Española, con respecto a la formación de una Tercera Categoría Nacional completamente de equipos catalanes, si el Mollet consigue clasificarse tienen ya asegurada los aficionados una magnífica temporada. Nosotros, tanto en este aspecto como el de asegurar los ingresos a principio de temporada, los hacemos en vistas al futuro.

—Su labor actual señor Camps, será bien reconocida, y de "HOJA DEPORTIVA", ¿qué opina?

—Excelente publicación. Muy necesaria para que en la comarca del Vallés sea difundida la labor deportiva de todos los clubs. Admirable, también, la organización del Campeonato patrocinado por la II Zona Agrícola, aunque —y no es siempre censura— nuestro Club se vea perjudicado económicamente en sus taquillas, ya que la celebración de partidos en los pueblos del contorno, evita que muchos deportistas de dichas localidades asistan a los celebrados en nuestro campo. De todas formas en estos encuentros se forjan nuevos valores que, a no ser por las dificultades que ya señalé, podrían muy bien engrosar en buenas condiciones, la lista de nuestros jugadores.

—Y, señor Camps, poco nos queda para preguntar. ¿Tiene usted alguna otra cosa para que nosotros podamos apuntar?

—Nada más. Agradece, una vez más a HOJA DEPORTIVA su atención para el Club de Fútbol Mollet, que procuraremos corresponder.

—Así sea, amigo Camps. Y después de tanto apuntar, ¿podremos disparar algún "tiro"?

—Mira, puedes apuntar el equipo probable para los encuentros de la Fiesta Mayor: Cosimini, Sánchez II, Peiró, Sánchez I, Prades, Camps, Mario, Abella, Fernández, Vilaseca y X.

Por transcripción, *El de los tiros a gol.*

*Sastrería Sitjes*